



INICIO ESCALONADO ■ AÑO 2011-2012

Farmacia, Psicología y la Escuela Politécnica de Ávila comienzan hoy las clases

■ El anticipo es para los alumnos de los títulos de grado a partir de segundo curso ■ Todos los estudiantes de primero empezarán el 26

R.D.L.

Después de más de dos meses de vacaciones, los primeros universitarios volverán hoy a las aulas. Las facultades de Farmacia, Psicología y la Escuela Politécnica Superior de Ávila anticiparán el inicio de las clases dos semanas para sus alumnos de grado, con la excepción de los estudiantes de primer curso, que no comenzarán su nueva vida como universitarios hasta el día 26 de septiembre.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca acordó dejar en manos de los centros la fecha de inicio del curso, ofreciendo la posibilidad de ajustar el calendario de actividades docentes a sus necesidades académicas. Teniendo en cuenta esta flexibilidad, y con la experiencia del año pasado, la Facultad de Farmacia dará la bienvenida a sus estudiantes dos semanas an-

Aunque la mayor parte de los centros no comenzará hasta dentro de dos semanas, el curso comenzará de forma escalonada



Algunos estudiantes, a su regreso a Salamanca tras las vacaciones./BARROSO

tes que la mayor parte de los centros porque, como ha comentado en alguna ocasión su decano, Julián Rivas, necesitan estos quince días para poder impartir de forma completa todas las materias.

Este año también Psicología y la Escuela Politécnica de Ávila probarán este calendario de clases más extenso.

En cuanto al resto de facultades, la mayor parte ha optado por empezar la docencia a la vez en todos los centros y titulaciones, ya sean antiguas o adaptadas a Bolonia, de forma que no regresarán a las aulas hasta dentro de dos semanas.

Pero el inicio del curso será escalonado, ya que el próximo lunes, día 19 será el momento de la vuelta al "cole" para los centros matriculados en los títulos de grado de Economía y Empresa, Derecho, Ciencias Agrarias y Ambientales, Biología y las escuelas de ingenieros de Zamora y Béjar.

Solo los alumnos de primero comenzarán a la vez el curso 2011-2012, no solo en el distrito universitario de Salamanca, sino en el conjunto de Castilla y León.

MÚSICA ■ INSTITUCIÓN ACADÉMICA

Salamanca dará la bienvenida a los estudiantes con un concierto el 29 de septiembre

■ Trece grupos musicales han presentado sus maquetas para participar en la actuación

R.D.L.

La Universidad de Salamanca, a través del Vicerrectorado de Estudiantes, organizará el próximo día 29 de septiembre un concierto para dar la bienvenida a los nuevos alumnos de la institución académica en el Campus Miguel de Unamuno.

Un total de trece grupos musicales han presentado sus maquetas al concurso organizado para elegir a los intérpretes del Concierto de Bienvenida del curso 2011-2012. De entre todas las maquetas recibidas, la organización seleccionará dos grupos, basándose en la originalidad y calidad de su música. Además, en esta ocasión el Vice-

rectorado de Estudiantes apuesta por llevar a cabo un concierto acústico, por lo que primará a los artistas que hayan presentado sus trabajos musicales en este formato.

De momento, la institución académica está organizando este concierto y la celebración de una jornada informativa que, como en años pasados, pretende contar con mesas de diversas instituciones y servicios de la Universidad para que los nuevos estudiantes reciban de un vistazo una imagen lo más completa posible de su nuevo lugar de estudio y de la ciudad que les acogerá en su etapa como universitarios.